
 

CÂMARA MUNICIPAL DE VEREADORES DE SÃO PEDRO DA SERRA 

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL 

 ATA N.º 30/2017 

Aos dezenove dias do mês de Setembro de dois mil e dezessete, às 

dezenove horas, reuniu-se nas dependências da Câmara Municipal de 

Vereadores de São Pedro da Serra, o Legislativo Municipal em Sessão 

Ordinária com a presença de todos dos Vereadores. Declarando aberta a 

Sessão o Presidente André Adilson Artus solicitou que a Secretária Graciele 

Schmitz Werner realizasse a leitura da chamada nominal dos Vereadores e 

da ata da Sessão anterior, aprovada por unanimidade. Conforme o 

expediente, a Secretária procedeu com a leitura das correspondências 

expedidas, onde haviam cinco ofícios para o Gabinete da Prefeita, número 

58, 59, 60, 61 e 62/2017 e um ofício para a Secretaria Municipal da 

Educação, Esporte e Lazer, número 63/2017, e leitura das correspondências 

recebidas onde haviam quatro ofícios do Gabinete da Prefeita, número 161, 

162, 163 e 164/2017, e um comunicado do Ministério da Educação, leitura 

do Projeto de Lei número sessenta e dois (62), enviado em regime de 

urgência, que autoriza o Poder Executivo a efetuar contratação emergencial 

de um médico veterinário e dá outras providências, Projeto de Lei número 

sessenta e três (63), em caráter de urgência, que autoriza abertura de 

crédito adicional especial no orçamento corrente e Projeto de Lei número 

sessenta e quatro (64), enviado em caráter de urgência, que autoriza 

abertura de crédito adicional especial no orçamento corrente. Conforme 

ordem do dia, a Secretária procedeu com a leitura do parecer referente ao 

Projeto de Lei número cinquenta e sete (57), parecer referente ao Projeto de 

Lei número sessenta (60), parecer referente ao Projeto de Lei número 

sessenta e um (61), parecer referente ao Projeto de Lei número sessenta e 

dois (62), que em discussão o vereador Carlos Adriano Schlindwein disse 

que providências devem ser tomadas em relação a um veterinário 

concursado que está afastado e continua recebendo, gerando assim uma 

maior despesa para o município, leitura parecer referente ao Projeto de Lei 



número sessenta e três (63), que em discussão o vereador André Adilson 

Artus disse que considera importante o Campeonato Municipal de Futsal 

iniciar mais cedo, e parecer referente ao Projeto de Lei número sessenta e 

quatro (64), que colocados em votação individualmente, foram aprovados 

por unanimidade. Passando para as explicações pessoais, o vereador 

Roque Weimann agradeceu a presença de todos. Aproveitou para agradecer 

também ao Secretário de Obras e ao Secretário da Agricultura pelos 

serviços executados nas proximidades da residência de José Löff. O 

vereador Carlos Alberto Walter agradeceu a todos pela presença e elogiou o 

Projeto de Lei número sessenta e três (63), dizendo que é importante serem 

elaborados projetos para os eventos esportivos do município. O vereador 

Carlos Schlindwein solicitou oficio a Secretaria da Educação, Esporte e 

Lazer solicitando que seja elaborado um Calendário de Eventos Esportivos 

do município, e comentou que considera importante serem realizados 

eventos esportivos durante todo o ano, e não somente alguns meses. O 

vereador Daniel Inácio Reichert falou sobre a aprovação do Projeto de Lei 

número sessenta e dois (62), comentando da importância da contratação de 

um médico veterinário, mesmo que isso gere mais despesas para o 

município. O vereador André Mallmann comentou sobre o Projeto de 

contratação de mais um médico veterinário, dizendo que com isso o 

município demonstra a preocupação em implementar o SUSAF no 

município. Aproveitou para parabenizar a todos os envolvidos nos eventos 

realizados durante a semana para que se mantenham as tradições gaúchas. 

O vereador disse que está torcendo pela construção da sede do CTG no 

município. O vereador Gelson José Bard agradeceu a presença de todos e 

parabenizou os envolvidos nos eventos realizados na Semana Farroupilha. 

Solicitou que seja encaminhado ofício ao Executivo sobre a obra de 

revitalização da Praça da Matriz, assim como construção de banheiros e 

local para o artesanato. O vereador também solicitou ofício à Secretaria da 



Agricultura para que sejam tomadas providências em relação a grande 

quantidade de mosquitos borrachudos no município. O vereador Luiz 

Hanauer solicitou que seja encaminhado ofício ao DNIT, em nome da 

Câmara de Vereadores, parabenizando pelo trabalho de manutenção que 

vem sendo realizado na BR-470. A vereadora Graciele Schmitz Werner 

agradeceu a todos pela presença e parabenizou o CTG e demais envolvidos 

nos eventos realizados na Semana Farroupilha. Comentou que considera 

importante a construção da sede do CTG, para que os mesmos tenham um 

espaço próprio para realizarem eventos. O vereador André Adilson Artus 

relembrou os colegas vereadores sobre a Audiência Pública no dia 26 de 

setembro. Solicitou que seja encaminhado ofício à Secretaria de Obras 

solicitando manutenção nas pracinhas do município, em especial na 

pracinha da Rua Fridolino Mombach. Não havendo mais nada a tratar, o 

Presidente agradeceu a presença de todos e encerrou Sessão, e que para 

constar foi lavrada a presente ata, após ser lida e achada conforme vai 

assinada por todos os vereadores. São Pedro da Serra, 19 de Setembro de 

2017.  

 


